

北 区役所 だより

潟と大河と日本海、水の恵みに生まれ、人と人がつながり、心豊かに支え合い、発展するまち

令和6年(2024年) 4月7日号

毎月第1・3日曜日発行
Vol.408

編集・発行 新潟市北区役所地域総務課

〒950-3393 新潟市北区東栄町1丁目1番14号 ☎025-387-1000(代表) ☎025-387-1020
ホームページ <http://www.city.niigata.lg.jp/kita/> 電子メール chiikisomu.n@city.niigata.lg.jp

北区 人口 70,889人(-86) 男 34,638人(-51) 女 36,261人(-35) 世帯数 29,937世帯(-20) ※令和6年2月末現在 カッコ内は前月比 住民基本台帳から

令和6年度 特色ある区づくり予算と 主な事業

区の強みである自然環境の魅力を発信し交流人口の拡大を図ります。また、大学生など若者の発想や民間企業の専門的知見を活かすとともに、多様な団体と連携を深めてにぎわいを創出し、地域課題の解決および地域活性化に努め、住み続けたいくなるまちづくりに取り組みます。

問い合わせ 地域総務課(☎025-387-1125)

自然の魅力輝くまち

- 新規** ●海辺の森リニューアル事業 1,400万円
海岸林の保全と交流人口の拡大を目的に、キャンプ場の増設に向けたリニューアル計画の策定を行います。また、施設の利便性向上のため、つどい棟ホールにエアコンの設置、キャンプ場入口案内表示板の設置工事を行います。
- キタクなる魅力創造プロジェクト 600万円
- 松浜海岸の自然環境保全と地域の魅力づくり事業 300万円
- 水辺ふるさとづくり事業 250万円
- 海辺の森共創の場形成事業 320万円

未来へ続く活力あるまち

- 新規** ●松浜エリアリノベーション推進事業 350万円
松浜地区の遊休不動産や、エリア内外の人的資源を活用し、新しいまちづくりプレイヤーや不動産オーナーの発掘、育成、事業化支援を行います。
- 新規** ●大学連携「未来のまちづくり」事業 100万円
区民の身近なテーマで継続的に大学、民間事業者、地域、行政が連携した講座などを開催することで、地域のつながり強化やまちづくりの活性化を図ります。
- 新規** ●北区トマト王国プロジェクト 200万円
北区産トマトの魅力をも県内外へ発信し、ブランド力強化と園芸産地の活性化を図るとともに、「儲かる農業」の実現を目指します。また、新規就農希望者支援と空き農地の有効利活用に取り組みます。
- 新規** ●商店街ブランディング事業 280万円
北区の魅力を活かしたコンテンツのPR、開発、イベントなどを通じて、地域商業活性化・にぎわい創出を図ります。
- 産学官豊栄まちなかりノベ事業 350万円

いきいきと心豊かに暮らせるまち

- 新規** ●出張児童館事業 1,250万円
既存の公共施設などを活用し、児童館のない地域へのサービスの拡充を図り、子どもの居場所づくりを推進します。
- 北区エンジョイスports事業 160万円
- 北区もの忘れ検診 70万円
- 子育て応援事業 217万円
- 北区郷土博物館地域魅力発信事業 100万円

区自治協議会提案事業 240万円

複雑・多様化する地域課題に対応し、市民力・地域力を活かしたまちづくりを進めるため、区自治協議会が主体的に取り組めます。
めざせ防災力向上! II (地域づくり部会)
ボランティアはじめの一步(福祉教育部会)
北区魅力発信事業(自然文化部会)

安心・安全で住みよいまち

- 新規** ●8区防災アクション2024(北区) 250万円
能登半島地震での経験を踏まえ、緊急的な避難行動に関するパンフレットを作成します。また、課題となったペット同行避難について、機能強化を図ります。
- [互近助力アップ]避難所運営支援事業 160万円

新しい年度を迎えて

令和6年度がスタートしました。北区の皆さま、2年目となる今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。また、改めて「令和6年能登半島地震」により、被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。

昨年4月の就任以降あつという間の1年でしたが、この間、区長と語る会など区民の皆さまからいろいろな声を頂戴し、地域が抱える問題や住民の思い、願いの把握に努めるほか、区内のさまざまな場所やイベントにも訪問・参加し、北区の誇れる魅力や特色を再認識することができました。

これらの魅力・特色をさらに磨き、また、区ビジョンの「目指す区のすがた」に向かうため、令和6年度は区の強みである「海辺の森」や「福島潟」などの自然環境の魅力を発信し交流人口の拡大を図ります。あわせて、大学生など若者の発想や民間企業の知見を活かすとともに、多様な団体との連携を深めて地域課題の解決および地域活性化に努め、住み続けたいくなるまちづくりに取り組みます。そのために、引き続き皆さまの声をお聞きかせたいと思います。

そして、防災も忘れることのできない重要な視点です。
能登半島地震での経験を踏まえて防災意識の向上につながる啓発事業を行うなど、災害時に地域コミュニティの中で互いに助け合い支え合う地域づくりを目指します。

今後、区の将来像「潟と大河と日本海、水の恵みに生まれ、人と人がつながり、心豊かに支え合い、発展するまち」に向けて、市民の皆さまとともに全力で取り組んでまいりますので、なお一層のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



北区長
丸山 寛